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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 5年第 2回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 5 年 2 月 27 日(月) 9 時 30 分開会の第 2 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 5年 2月 27日(月) 9時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  鈴 木 真 弓  

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

             

４．欠席委員 

委 員  三 熊 邦 彦 

５．事務局職員 

教育振興課長     谷 口 裕 二 

社会教育班主幹     村 上 弘 記 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

心の教育担当主幹    松 田   剛 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

給食センター所長    岩 崎 昌 治 

 

 

６．閉  会   令和 5年 2月 27日(月) 11時 20分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 9時 30分 

ただ今から令和 5年第 2回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明します。 

前回、令和 5 年 1 月 25 日開催令和 5 年第 1 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 3件 

議案第 1号 令和４年度上富良野町一般会計補正予算について 承認案件 1につい

て審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 5 年 1月 25日～2月 26 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 議案第 1号 令和 4 年度上富良野町一般会計(教育費)補正予算につい

て、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 議案第 1号 令和 4年度上富良野町一般会計

(教育費)補正予算について、ご説明します。 

 （令和 4年度一般会計補正予算の概要について説明） 

 ・実績見込みによる歳入増減、歳出不用額減額 

 ・学校保健特別対策事業費増額（R5繰越） 

 ・上富良野西小学校校舎防音機能復旧事業費増額 

教育長  ただ今、説明のありました議案第 1号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)補

正予算について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

林委員  多世代交流センターの利用は自衛隊の訓練ですか。使用料収入と維持経費はどのよ

うになっているのですか。 

教育振興課長  自衛隊の方も利用しています。使用料収入で維持経費を賄える状況にはなっていま

せん。 

四釜委員  西小のボイラー工事については進展がみられてよかったです。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 なければ議案第 1号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)補正予算について承

認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは次に、日程第 2 議案第 2号 令和 5年度上富良野町教育行政執行方針(案)

について、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 2 議案第 2号 令和 5年度上富良野町教育行政

執行方針(案)について、ご説明します。 

 （概要説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 2 号 令和 5 年度上富良野町教育行政執行方針

(案)について、ご質問等ありませんか。 

久保委員  上富良野高校の支援についてですが、今年の入学生徒は何名くらいですか。 

教育振興課長  今のところ報道にもあるように 28 人の見込みです。そのうち上富良野中学校から

受験する生徒は 16人と聞いています。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ議案第 2号 令和 5年度上富良野町教育行政執行方針(案)について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 3 議案第 3号 令和 5年度上富良野町一般会計(教育費)予算について、

説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 3 号 令和 5 年度上富良野町一般会

計(教育費)予算について、ご説明します。 

 （令和 5年度予算の概要及び主要事業について説明） 

心の教育担当

主幹 

 教育支援センターの役割について説明します。 

 （学校との連携、利用児童生徒への支援内容について説明） 

教育長 ただ今説明のありました、議案第 3号 令和 5年度上富良野町一般会計(教育費)予

算について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

四釜委員  防衛省の調整交付金事業がありますが、自衛隊が減少すると調整交付金にも影響が

あるのですか。 

教育振興課長  演習場設置に対する交付金なので、一定程度保たれると思います。 

久保委員  東中小学校の機械警備というのは、どういうものですか。 

教育振興課長  機械で感知して、警備員が駆けつけるというものです。ほかの学校や社教センター

にも設置されていますが、東中小学校には設置されていませんでしたので、他校同様

の機械警備を行うものです。 

林委員  全国高校総体の負担金 100万円は教育費ですか。この 100万円以外に負担はないの

ですか。 

教育振興課長  上富良野高校には山岳部がないので、地域振興という考え方もあるが、スポーツ振

興の面では教育費という考えもできます。 

 登山競技の開催地となる東川町、上川町、美瑛町と上富良野町の 4町の負担金のほ

か、北海道が負担することとなっていますが、いまのところ上富良野町の負担は 100

万円の予算となっています。 

林委員 上富良野中学校教頭住宅の隣接地購入について、分筆費用も 20 万ほどかかるよう

ですが、どのくらいの面積と価格の土地ですか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 購入予定の土地は 10坪程度です。教頭住宅の車庫・物置が隣接地にかかっており、

地権者から申し出があり、公示価格を基準に購入を予定しています。分筆委託料には

測量業務も含まれています。 

四釜委員 施設の燃料費や光熱水費が高騰しているが、施設使用料の見直しは考えていないの

ですか。 

教育振興課長 使用料見直しの予定は現在のところありません。町の施設全体で検討する事項とな

ります。 

燃料費が前年度当初予算より大幅に増額となっていますが、前年度当初予算の燃料

単価を低く見積もっていたということも一因となっています。 

四釜委員 教育支援センターの取組みは素晴らしいと思いますが、スタッフは十分ですか。 

心の教育担当

主幹 

予定のスタッフはすでに確保できています。 

林委員 新規事業なので、やれることから取り組んでいってほしいと思います。 

久保委員 今は不登校が増えていますが、将来不登校が減っていって、利用者が最後の一人に

なっても続けてほしいと思います。 

教育長 ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 3号 令和 5年度上富良野町一般会計(教育費)予算について承認し

てよろしいでしょうか。  

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 4 議案第 4 号 令和 4 年度上富良野町児童生徒表彰受賞者の決定に

ついて、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 4号 令和 4年度上富良野町児童生徒

表彰受賞者の決定について、ご説明します。 

（小中学校、上富良野高校、町内こども園から推薦のあった 93人と 2団体の表彰、

中学校から皆勤で推薦のあった生徒のうち小学校 6年間を含め 9年間皆勤の生徒を

教育特別賞とする説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 4号 令和 4年度上富良野町児童生徒表彰受賞者

の決定について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 4号 令和 4年度上富良野町児童生徒表彰受賞者の決定について承

認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 5 議案第 5号 上富良野町学校教育情報化推進計画の策定について、

説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 5 議案第 5号 上富良野町学校教育情報化推

進計画の策定について、ご説明します。 

（前回の教育委員会協議会において事前に確認した計画案について説明） 

教育長 ただ今説明のありました日程第 5 議案第 5号 上富良野町学校教育情報化推進計

画の策定について、ご質問等はありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 なければ日程第 5 議案第 5 号 上富良野町学校教育情報化推進計画の策定につい

て承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 6 議案第 6号 上富良野町教育委員会傍聴規則の一部改正について、

説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 6 議案第 6号 上富良野町教育委員会傍聴規

則の一部改正について、ご説明します。 

 （傍聴を制限する者として規定されている「精神に異常があると認められる者」を

削除する改正について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 6号 上富良野町教育委員会傍聴規則の一部改正

について、ご質問等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長  なければ議案第 6号 上富良野町教育委員会傍聴規則の一部改正について承認して

よろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 全体を通して、ご意見ご質問等はありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和 5年第 2回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 11時 20分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


